

## Keluarga Besar Kodim Aceh Utara Silaturahmi dengan Unimal



Keluarga Besar Kodim Aceh Utara Silaturahmi dengan Unimal. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Keluarga besar Kodim 0103 Aceh Utara berkunjung ke Universitas Malikussaleh (Unimal) dalam rangka menjalin silaturahmi kedua instansi dalam membangun kerja sama di bidang pendidikan khususnya untuk mahasiswa Unimal sendiri, Rabu (21/9/2022)

Dalam kunjungan yang berlangsung di gedung rektorat, kampus Bukit Indah Lhokseumawe itu, dari Kodim Aceh Utara dihadiri oleh Komandan Kodim (Dandim) 0103, Letkol Inf Hendrasari Nurhono MIP, Pabung Dim, Mayor Inf Zailani, Pasi Intel Dim, Lettu Inf Sarwono, Ketua Persit Cabang XX Dim 0103/Aut, Dina HS Nurhono, Plh Pasi Pers Dim, Letda Caj Suhaimi Dalimunthe, dan sejumlah pengurus Persit Cabang XX Dim 0103 Aceh Utara.

Rombongan Kodim tersebut disambut langsung oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD, Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, dan Keuangan, Dr Mukhlis, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Dr M. Nazaruddin, Kepala UPT Bimbingan Karir dan Kewirausahaan, Dr Sulaiman, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Kerjasama (AKPK) Dr T. Nazaruddin MHum, Kaprodi Magister Manajemen, Dr Marbawi, Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Unimal, Sahnora, dan seluruh pengurus DWP lainnya.

Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra mengatakan, total mahasiswa di Unimal saat ini lebih dari 26 ribu yang berasal dari berbagai pelosok daerah yang ada di Indonesia. Dengan kehadiran rombongan Kodim Aceh Utara, Ia berharap bisa sama-sama membangun Unimal ini untuk menciptakan penerus bangsa yang lebih baik kedepan.

“Tujuan didirikannya Unimal ini agar anak-anak di pelosok negeri bisa kuliah disini dengan biaya kuliah yang murah, saat ini 50 persen mahasiswa berasal dari luar Aceh. Unimal saat ini bukan hanya jadi harapan anak-anak Aceh tapi juga Indonesia,” ungkap Prof Herman.

Komandan Kodim 0103/Aut, Letkol Inf Hendrasari Nurhono menyampaikan terima kasih atas sambutan yang diberikan Unimal kepada pihaknya. Dalam kunjungan ini tentunya akan menghasilkan suatu kerja sama antara Kodim Aceh Utara dengan Unimal.

“Kami sudah sering melakukan kegiatan dengan dosen dan mahasiswa Unimal, dan ini harus tetap berlanjut yang tujuannya untuk menciptakan generasi yang lebih baik kedepan,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 21 September 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),